

ABSTRAK

PERAN KEPOLISIAN DALAM PENANGGULANGAN PEREDARAN ROKOK ILEGAL YANG TIDAK DI LENGKAPI PITA CUKAI

Rokok ilegal sendiri dapat diartikan sebagai rokok yang beredar di wilayah Indonesia baik yang berasal dari produk dalam negeri maupun impor yang tidak mengikuti peraturan yang berlaku di wilayah hukum Indonesia, Adanya penyebaran rokok ilegal yang terjadi di Indonesia dikarenakan adanya persaingan yang ketat antar pelaku usaha.

Tujuan penelitian ini ialah untuk mengetahui peran kepolisian dan faktor penghambat kepolisian dalam penanggulangan peredaran rokok ilegal yang tidak dilengkapi pita cukai. Metode penelitian ini menggunakan pendekatan yuridis empiris dalam penelitian ini menganalisis permasalahan dan mengkaji ketentuan hukum yang berlaku yang telah terjadi didalam kehidupan masyarakat dan peran serta Kepolisian dalam menangani permasalahan peredaran rokok ilegal tanpa pita cukai dengan teknik wawancara. Hasil penelitian peran kepolisian Polresta Bandar Lampung dalam penanggulangan peredaran rokok ilegal tanpa pita cukai ialah dengan cara preventif dan represif di wilayah Polresta Bandar Lampung ada pun kendala yang di hadapi oleh Kepolisian Polresta Bandar Lampung yaitu kendala eksteren dan kendala interen.

Dapat disimpulkan bahwa dari penelitian ini peran kepolisian dalam penanggulangan peredaran rokok ilegal ini harus lebih di perketat dikarenakan adanya keterbatasan wewenang dari peran kepolisian tersebut, saran dari penelitian ini ialah pihak kepolisian juga harus lebih waspada terhadap peredaran rokok ilegal karena berdampak buruk baik untuk negara ataupun masyarakat dengan melakukan patroli, polisi juga perlu melakukan penyuluhan dan edukasi kepada masyarakat terkait bahayanya rokok ilegal di karenakan kandungan komposisi rokok ilegal tersebut tidak memenuhi standar yang telah di tetapkan bea cukai. kemudian masyarakat perlu memahami bahwa pentingnya kesehatan dengan cara mencegah lingkungan masyarakat yang bebas dari asap rokok karena asap rokok sendiri menimbulkan berbagai masalah kesehatan yang serius.

Kata Kunci : Peran kepolisian, Penegakan hukum, Rokok Ilegal, Pita cukai